



**REAGAN CON REY HUSSEIN.** Washington, junio 9. El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan (izquierda), recibió hoy al Rey Hussein, de Jordania, en la Oficina Oval de la Casa Blanca. Ambos platicaron sobre la situación del Medio Oriente. (Reuter).

## Bolsa Cierra con Pérdidas

NUEVA YORK, junio 9 (AP).— El promedio industrial Dow Jones sufrió hoy una de sus mayores pérdidas de puntos, mientras el mercado de acciones también caía de los niveles récords la semana pasada.

El promedio de Dow Jones para el transporte, que sufrió una gran pérdida el viernes, está muy cerca de niveles récords.

El promedio Dow Jones de 30 industrias cayó 45.75 puntos para cerrar a 1,840.13 superando la anterior caída de 41.91 del 30 de abril.

En términos de porcentaje, la caída del 2.43 por ciento no estuvo ni cerca de problemas generales pasados. El 28 de octubre de 1929, el promedio cayó 12.9 por ciento en la gran depresión de ese año.

El volumen de ventas totalizó 123.33 millones de acciones, contra 110.91 millo-

—Favor pase a la página 26.



**TRAJE ANCESTRAL.** Tokio, junio 9. Clientes de una tienda japonesa admiran un maniquí vestido con un traje ancestral de la realeza de Japón, confeccionado con platino, a un costo aproximado de 1,647,000 dólares. El traje fue mostrado como una campaña de ventas. (Reuter).

# "Contras" Rechazan Ultimátum Sandinista

TEGUCIGALPA, junio 9 (ACAN-EFE).— La rebelde Fuerza Democrática Nicaragüense rechazó hoy un ultimátum del régimen sandinista para que libere antes de esta noche a ocho cooperantes alemanes occidentales que capturó en Nicaragua el pasado 17 de mayo.

"Cualquier condición, ultimátum o presión de Managua es rechazada por nuestra organización, que tiene la buena voluntad de devolver a los alemanes, que considera prisioneros de guerra", afirmó a ACAN-EFE un portavoz antisandinista en Tegucigalpa.

El "presidente" de Nicaragua, Daniel Ortega, afirmó ayer que los rebeldes tienen hasta las seis de la tarde de hoy (00:00 GMT) para poner en libertad a los alemanes.

Los cooperantes fueron capturados en un ataque realizado a los cuarteles de San Juan y Jacinto Baca, en el sur del departamento

de Zelaya, y, según los rebeldes, "portaban fusiles AK-47 que no fueron disparados durante la acción militar".

Los antisandinistas, en sus reportes a Tegucigalpa, sostienen que los alemanes se encuentran bien "pese a que el comando que les retiene incluso ha estado bajo fuego de artillería sandinista en varias oportunidades desde el jueves pasado".

"Nosotros culpamos al régimen de Managua de lo que pueda pasar a los alemanes, que ibamos a liberar el viernes, pero fuimos

traicionados por los sandinistas, que atacan nuestras posiciones con el ánimo de destruir todo lo que esté bajo la mira de su artillería", dijo el portavoz rebelde.

La misma fuente indicó que se ha logrado mantener la seguridad de los alemanes aún a costa de la vida de sus captivos y en base a la buena fe de los negociadores de Alemania Federal que se encuentran en Tegucigalpa y Managua, "los cuales también han sido traicionados por el régimen sandinista".

## Resumen mundial

### Castillo Claramount en C. Rica

SAN JOSE, junio 9 (ACAN-EFE).— El Vicepresidente de El Salvador, Rodolfo Castillo Claramount, inició hoy una visita oficial de tres días a Costa Rica, que ha sido calificada como de "buena voluntad".

Castillo Claramount, quien también es canciller de su país, se quedó en esta capital después de par-

—Favor pase a la página 27.

# Reagan Advierte sobre Destrucción "Contras"

WASHINGTON, junio 9 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan afirmó hoy que la negativa del Congreso a otorgar 100 millones de dólares en ayuda a los rebeldes nicaragüenses ha dejado al régimen de Nicaragua "a punto de destruir sus opositores y eliminar cualquier esperanza de democracia".

Hablando ante una conferencia en el Centro para Estudios Internacionales y Estratégicos de la Universidad de Georgetown, Reagan dijo que la ayuda le daría a los rebeldes "sólo la fuerza que necesitan para traer a los comunistas a la mesa y negociar una solución política y democrática".

"Cada día, la situación militar en Nicaragua toma otro grado a favor de los comunistas", dijo Reagan en sus declaraciones. "En los meses desde que hicimos el pedido inicial de ayuda, aumentaron los armamentos suministrados por los soviéticos a Nicaragua, aumentaron la censura y otras violaciones de derechos humanos y ha aumentado el sufrimiento humano".

## Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, junio 9 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 400 puntos a 1,012 puntos de alza en la lonja local.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala .....	180.50
El Salvador .....	180.50
Mexicano F.O.B.	
Laredo .....	174.00.

El discurso del Presidente coincidió con el renovado esfuerzo de su gobierno para que el Congreso reanude la ayuda a los rebeldes, y con acusaciones de que la Unión Soviética

ha reiniciado envíos directos de armamentos a Nicaragua.

Funcionarios de la Casa Blanca, citando informes

—Favor pase a la página 26.

## Más Combates entre Shiitas-Palestinos

BEIRUT, junio 9 (AP).— Milicianos libaneses shiitas y guerrilleros palestinos iniciaron hoy temprano su cuarta semana de lucha, con duelos de fuego de morteros y cañones de tanques, al tiempo que se informó que Irán y Siria intensifican sus esfuerzos para poner fin al conflicto por lograr el dominio de los campamentos de refugiados en esta capital.

La policía dijo que los combates iniciados anoche dejaron cuatro muertos y 25 heridos, y que continuaron desarrollándose alrededor de los campamentos de viviendas precarias de Chatila, Sabra y Bourj El Barajneh, en las afueras al sur de Beirut.

De esa forma alcanzan ahora a 101 muertos y 455

—Favor pase a la página 26.

## Avión E.U. Obligado a Descender en Perú

LIMA, junio 9 (UPI).— Un avión de una empresa estadounidense con más de 200 ocupantes a bordo fue obligado hoy a aterrizar aquí por un avión militar peruano, cuando al desviarse de su ruta sobrevoló Lima, informaron los pasajeros.

El avión Boeing 747 cumplía la ruta Buenos Aires-Santiago-Los Angeles, pero sufrió fallas técnicas por lo

que el piloto anunció a los pasajeros que haría una escala no prevista en Panamá o Acapulco, México, agregaron los pasajeros.

El cambio de ruta determinó que el piloto sobrevolará el espacio aéreo peruano, según dijeron los pasajeros, citando informes del piloto de la aeronave.

Un vocero de la embajada

—Favor pase a la página 21.

## 838 Manifestantes son Detenidos en Alemania

HAMBURGO, Alemania Occidental, junio 9 (AP).— La policía detuvo a 838 manifestantes antinucleares que le arrojaron bombas de gasolina, piedras y otros objetos en combates callejeros que duraron 13 horas

hasta esta madrugada.

El vocero policial Peter Zein dijo a la AP que sólo 22 de los detenidos serían acusados por daños y lesiones, y un hombre de intento de homicidio por haber arrojado una bomba de gasolina directamente a un agente. Los demás fueron liberados esta mañana.

Diez policías resultaron heridos, algunos gravemente, dijo Zein. En cambio no dio cifras de heridos entre los manifestantes.

Ayer fue el segundo día de violentas manifestaciones antinucleares en Alemania Occidental. En Wackersdorf, una aldea bávara, varios millares de manifestantes retornaron ayer al sitio de construcción de una estación de procesamiento de combustible nuclear y unos 50 tractors de romper la tierra que rodea el lugar.

La policía los dispersó arrojándoles agua a presión y detuvo a 15.

El sábado más de 500 personas resultaron heridas en violentas manifestaciones en Wackersdorf y una nueva estación electrónica nuclear que todavía no entró en servicio en Brokdorf, a unos 60 kilómetros al norte de Hamburgo.

Los desórdenes de Hamburgo se iniciaron alrededor del mediodía de ayer, cuando unas 1,000 personas retornaron de Brokdorf y trataron de organizar una marcha por el centro de la ciudad, dijo Zein. Como no estaban autorizados, agregó, la policía se lo impidió y los manifestantes empezaron a atacar a los agentes.



**APOYO A "CONTRAS".** Washington, junio 9. Centenares de personas desfilaron por las calles de Washington en apoyo a los "contras", y pidieron que el Congreso apruebe la ayuda para éstos. Carteles dicen: "Nicaragua es un club campestre de terroristas internacionales". (Reuter).